



Nicolás Jarry le respondió a sus críticos

El tenista chileno Nicolás Jarry utilizó sus redes sociales para desahogarse luego de quedar eliminado el martes en primera ronda del Chile Open a manos de Camilo Ugo Carabelli. El "Nico" solo ha ganado tres partidos oficiales en esta temporada, por lo que ha sido foco de críticas.

"No es fácil volver después de estar seis meses sin poder estar competitivo, así que ahí voy confiando en el proceso e intentando recuperar mi confianza. Gracias enormes a mi equipo que me apoya mucho y cree



TEAMCHILECOCH

EL TENISTA SOLO HA GANADO TRES PARTIDOS EN LA TEMPORADA.

mucho en mí. Gracias a mi familia y gracias a todos los que apoyan en las buenas y en las malas", comenzó relatando Jarry en sus redes.

"Me encantaría que no hubiera malas épocas, in-

tento trabajar y esforzarme más que nadie, pero a veces es el camino del que nos toca aprender, así que a quienes critican espero que sean igual de críticos con ustedes mismos y con sus hijos co-

mo son conmigo", agregó.

En tanto, Tomás Barrios quedó eliminado del Chile Open en primera ronda ante el argentino Federico Coria. El chillanejo no pudo mostrar su mejor juego y apenas ganó un juego, tras caer por 6-1 y 6-0 en un duelo que se reanudó ayer después que se suspendiera por el toque de queda tras el largo corte de luz que afectó al país. Ahora, Coria será rival de otro chileno: Alejandro Tabilo, quien avanzó directamente a la segunda ronda por ser cabeza de serie. 🍀